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Emendamento integrativo e sostitutivo all’Ordine del Giorno “Strutture 

sportive per il gioco del calcio” del Consigliere Nicola Marcello  

 

Il Consiglio Comunale di Rimini, 

premesso 

che lo Stadio è il principale impianto sportivo della città, dove coabitano le 

attività sportive come il calcio e l’atletica leggera, con la presenza di società 

sportive, atleti, ragazzi, studenti, appassionati;  

che il Comune di Rimini, per adeguare l’impianto alle esigenze sportive,  ha 

effettuato la riqualificazione della pista di atletica leggera e del campo di 

calcio; 

ricordato 

che nel 2016  è stata realizzata la nuova pista di atletica leggera di otto 

corsie, all’interno dello Stadio Romeo Neri,(in sostituzione della precedente 

deteriorata, risalente al 1990), con il rifacimento completo del manto, e la 

dotazione delle attrezzature tecniche, per la messa a norma dell’impianto 

e per le gare a livello internazionale, secondo i regolamenti Fidal, 

comportante la spesa di 600.000 euro, di cui 400.000 euro a carico del 

Comune e 200.000 euro grazie ad altri enti, tra cui la Fondazione e Uniturim 

;   

che nel 2022 è stata realizzata la posa del nuovo manto in erba sintetica sul 

campo di calcio dello stadio Romeo Neri che risponde alle caratteristiche 

richieste  dalla Lega per l’ottenimento della omologazione nei campionati, 

con la spesa sostenuta dalla Amministrazione Comunale di 477.000 euro; 

che nel 2019 è avvenuto il restauro della storica e monumentale  facciata 

dello Stadio, costruito nel 1933-34, insieme alla manutenzione della 

copertura della Tribuna Centrale, delle gradonate anche delle tribune 

laterali, comportanti la spesa di 410.000 euro, sostenuta dai soggetti privati 

con l’Art Bonus; 



che è stato deliberato il progetto di fattibilità tecnica della nuova copertura 

della tribuna distinti con la spesa preventivata dalla Amministrazione 

Comunale di 2.000.000 di euro circa; 

sottolineato 

che lo Stadio è utilizzato dalla squadra della Rimini Calcio, dalla società del 

frisbee,  fin dal 1954 dalla Polisportiva Libertas in cui sono cresciuti gli atleti 

riminesi, dalle centinaia di studenti delle Scuole Superiori, dagli universitari 

di Scienze Motorie;-  

impegna il Sindaco e la Giunta Comunale 

a realizzare l’ampliamento e copertura della tribuna “distinti”, simmetrica 

alla Tribuna Centrale, in grado di ospitare i “tifosi” attualmente dietro la 

curva, offrendo loro una migliore visibilità, anche con il mantenimento della 

pista di atletica leggera (come chiedo dal 2008); 

ad effettuare l’ampliamento e la copertura della tribuna “distinti” in modo 

di salvaguardare le storiche palestre sottostanti per l’attività sportiva; 

ad “omologare” con l’apposita procedura la pista di atletica leggera;  

a programmare, nell’ambito del mandato, la realizzazione di un impianto 

sportivo per l’atletica leggera, individuando una  posizione centrale per 

favorire l’accessibilità e le risorse per promuovere la pratica sportiva nella 

città. 

 

                                                           Gioenzo Renzi  


